
第290回例会　2月3日(火)AM7:30～8:30　オークラホテル4F平安の間 
■司会:富田清志　■点鐘:髙木一浩　■ロータリーソング:希望のエナジー
■ビジター:安藤幸史様(浜松南ＲＣ)

マラソンの距離は皆さんご存知の通り４２．１９５
Kmですね。ではその４２．１９５Kmをどうやって
測っているか知っていますか？実は鋼鉄製のワイヤ
ーで測っているのです。５０ｍのワイヤーを何度も
尺取虫のように測っていくのです。測る回数は８４
４回です、１回５分としても７０時間もかかってし
まいます。さらにスタート地点とゴール地点の標高
差が０．１％以上下がっている、すなわち４２ｍ以
上下がっていると公認されません。

連絡事項　①例会変更＆ＩＭ案内＝２月７日（土）
１５：００から静岡第7分区ＩＭが開催されます。②
第２回予定者会議＝本日例会終了後８：４５～開催
致します。③新会員の委員会所属について＝３ヶ月
を経過しました末広さくらさんの委員会はクラブ管
理運営委員会・出席部会への配属となりました。④
２月の「ビュー広場」＝子供の頃の夢

会長挨拶つづき＝次年度地区に出
向する方に委嘱状がきていますの
でご紹介します。まずはロータリ
ー財団委員会副委員長として原田
道子さん、そして国際奉仕委員会
の委員として八田峰夫さん
知久副会長＝本日、メールボック
スに例会の食事に関するアンケー
ト用紙を入れました。是非、例会
食事に対しての意見や考えをご記
入頂き、ご提出ください。参考に
させて頂きます。
ゴルフ同好会＝第２２回青空例会
のご案内です。２月２８日（土）
岩水寺の浜松カントリークラブで
開催します。３組で２月１７日締
め切りです。先着順とさせて頂き
ます。奮ってご参加ください。ま
た、森島光宏さんのホールインワ
ン記念ゴルフコンペが４月１５日
（水）いなさゴルフクラブにて開
催されます。２月１０日の締め切
りです。定員には未だ余裕があり
ます。是非、皆さまご参加くださ
いますようお願い致します。

                                                      

委嘱状を授与される八田峰夫さん

94名中56名59.57%
前々回修正出席率78.02% 

秋山雅弘；不況の中、自分の時間
を３分割で1/3は仕事、1/3は仕事
関連、1/3は仕事無関係。２番目
のジャンルで今年はブログを頑張
ってます。『デジタル経営のすす
め』不況をデジ力（でじりょく）
で乗り切るアイデアです。是非、
検索して下さい。
金子公昭；2/5(木）～2/6(金）グ
ランドホテル浜松で「はままつメ
ッセ」が開催。今年のテーマは『
デジタルサイネージ』是非、お出
掛け下さい。
山本英夫；2/5(木）～2/6(金）グ
ランドホテル浜松での「はままつ
メッセ」に『経営ＳＮＳ・ｅ日誌
』というＳＮＳを経営に使おうと
いう１年かけて共同開発した当社
のオリジナルソフトです。
河村正隆；浜松寄席の会から「落
語会運営への応援・協賛のお願い
」を入れさせて頂きました。宜し
くお願い申し上げます。 

小粥勝好；１月３０日生まれ、安
間利広；１月３１日生まれ、髙木
一浩；２月２日生まれ、諸星圭吾
；２月８日生まれ 



ファイヤーサイドミーティングの発表会
「ＣＬＰの半年を振り返って―反省と次年度に向けて―」

                                                   

・ＣＬＰが何かを知っているか・・・知っている会員は１６名中６名

・ＣＬＰの意味を理解しているか・・・知っている会員６名中４名

・上記により、ＣＬＰが会員に認知されていない事が分かった。

・先ずは、ＣＬＰの内容を全会員に認知させる事が大切である。

                                                  

・ＣＬＰとは何ぞやとのことで意見交換を行う。役員が意図した機能

　と実際の部会・委員会活動がリンクしていないのではとの意見が多

　くあった。その中で事業の継続性を考え役員を構成しているが、継

　続すべき事業に関しＰＲＣとして方向性が定まっていないのでは？

                                                 

・ＣＬＰは縮小クラブ向け組織で当クラブには必要ないのでは？

・ＣＬＰは複数年度で事業の在り方を検討することが課題。

・ＣＬＰを導入したが、何も変わってないように感じる。これから？

・ＣＬＰを導入し副部会長が正になるのは疑問。要検討。委員会認識が薄い。

                                                 

・上に委員長が配属されているので相談しやすく、活動しやすかった。

・委員長の人数が減って、階層が増えたが余り変化を感じなかった。

・クラブ運営があまり変わったとは感じないが相談相手が増えたなと感じた。

・これからＣＬＰを上手く活用してゆっくり変化していけば良いと思う。

・会員が減ると組織しやすそうに感じるが、基本は楽しければ良いと思う。

                                                  

・予算が部会を超えた枠組みで委員会内で流動できた。

・部会単位ではなく、もっと大きな委員会単位で活動しやすくなった。

・部会単位では実行が難しい活動も、もっと大きな委員会単位で活動

　することによって可能になった。

・運動会のような大きな行事ができた。（成功事例として）

※発表内容は一部を抜粋しています。曜日で内容が重複しているところは割愛しています。 


